

部活から

サッカー部

今年も、1年から6年まで、多くの練習試合や大会に参加することができました。多くの選手が自分の課題を乗り越えようと努力しているところです。

6年生チームは、フットサルにおいて長崎市大会で優勝することができました。それに続き、5年生チームも4年ぶりとなる新人戦県大会への出場を果たし、別掲のように準優勝することができました。

年内最後の強化試合として、12月29日～26日の3日間、極寒の北九州で行われる大会に5年生チームが参加します。試合はもちろん、民泊といった基本的な生活習慣の向上にも力を入れていきたいと思います。
たくさんの応援とお祈りありがとうございました。

長崎県少年新人U-11 フットサル大会 準優勝

11月26日27日に島原復興アリーナで行われた県新人戦において、見事準優勝を果たすことができました。
予選リーグを3戦全勝で勝ち上がると、準々決勝で村松に3-1、準決勝で木風に2-0で下し決勝へ勝ち上がることができました。決勝では、惜しくも1-5と滑石に破れはしましたが、来年6月の県大会への出場を決めています。

コーラス部

★2学期には、9月の敬老ミサと11月の初聖体ミサでの聖歌奉仕とお祝いの歌のプレゼント、10月の施設訪問での演奏などで歌いました。私達の身近な方々に喜んでいただけたことが心に残っています。2年生もがんばりました。1年生も少しずつ、入部する人が増えてきて、週に1回程度練習に参加し、上級生からかわいがられていました。

★夏休みに行われたTBS子ども音楽コンクール地区大会で金賞をいただき、12月に大阪で行われる西日本大会に向けて、練習を続けてきました。先日、家族を招待してプレコンサートを行い、各学年の好きな曲や今回演奏する「夕暮れの歌声」を聴いていただきました。コンクールは12月25日となります。11月25日には、コンクールに参加するお兄さんお姉さんのために、2年生が応援のメッセージを作ってくれました。3・4・5・6年生はとても喜んでます。当日は、精一杯演奏したいと思います。そして、ますます絆を深めて長崎に帰ってきたいと思います。

★昨年度の最後に行ったチャリティーコンサートの送り先より、夏休みにはアフリカの小学校から、2学期には東日本から、おたよりが届きました。今年度のチャリティーコンサートでも、私達の歌声が誰かのお役に立つことを願って歌いたいと思います。3学期に行うチャリティーコンサートは、1年生から6年生で行います。1年生のみなさんも、また、2年生以上のコーラスに興味がある人も、ぜひ、見学に来てください。一緒に歌いましょう。

冬休みのびのび教室

今年度も、冬休みにのびのび教室を行います。下表の○がついた日に行います。夏休み同様、下記のきまりを確認、承諾の上参加させてください。
また、終業式の日のはのびのび教室がございませんので、お間違えのないようお願いいたします。

1. 冬休みのびのび教室は午前8時5分から午後6時までです。この間、どの時間に登校して構いませんが、午前8時5分前の登校や6時以降に学校に残ることはご遠慮ください。
2. 登校したときと下校するときは、担当の先生に報告し、記録簿に名前と時間を記入します。
3. 登校したら許可無く校外に出られません。
4. 9時から11時までは学習時間です。学習用具を持たせてください
5. 私服で登校してもかまいません。上靴や体育館シューズも持たせてください。
6. 水筒や弁当は各自の必要分を持たせてください。

最近、のびのび教室で図書室のルールを守れずに注意を受ける人が増えています。ルールが守れない場合、参加できないこともあります。ご家庭でも、ご指導いただきますようお願いいたします。

日	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	1	2	3	4	5	6	7	8	9	10
曜	木	土	土	日	月	火	水	木	金	土	日	月	火	水	木	金	土	日	月	火
予	終業式	天皇誕生日	サッカーベレ杯	お休み			サッカー蹴り納め	年末休暇	年末休暇	家庭の日	元日	年始休暇	年始休暇	サッカー初蹴り			家庭の日	お休み	成人の日	始業式
定																	アルグランド杯		ベレ杯	
のび					○	○	○							○	○	○				○